

focus facts on community living

OKLAHOMA'S FEDERALLY DESIGNATED UNIVERSITY CENTER FOR EXCELLENCE IN DEVELOPMENTAL DISABILITIES (UCEDD)

Abril 2022

Access our website at: https://ouhsc.edu/thecenter

Abril es el Mes de la Concientización y Aceptación del Autismo

El 4 de abril de 2022, se celebró el 6.° Día anual de Concientización sobre el Autismo en el Capitolio del Estado de Oklahoma. Familias, defensores y más de 30 proveedores de recursos se reunieron en el Capitolio para abogar por las personas con discapacidades. El Centro de Aprendizaje y Liderazgo tuvo el orgullo de contar con Abigail Hann, miembro del personal, como moderadora del Panel de Transición, que incluyó a la senadora <u>Julia Kirt</u>. Para obtener más información sobre el autismo, incluidos los recursos comunitarios relacionados con el autismo, visite el sitio web de la Autism Foundation of Oklahoma.

Filtración de datos de personas en la lista de espera del DDS y sus familias

Una reciente filtración de información de las personas en la lista de espera del Programa de Exención de Servicios para Discapacidades del Desarrollo (DDS, por sus siglas en inglés) puede haber puesto a las personas en esa lista y a sus familias en riesgo de robo de identidad y otros tipos de fraude. Liberty, una compañía de salud y servicios contratada por el Departamento de Servicios Humanos de Oklahoma (OKDHS, por sus siglas en inglés), está ofreciendo a aquellas personas cuyos nombres hayan sido expuestos una cuenta o suscripción gratuita durante 12 meses a un servicio que monitoreará o vigilará las actividades crediticias no aprobadas. También pueden ofrecer servicios para ayudar a las personas si les han robado la identidad. Liberty ha actualizado la fecha límite para solicitar los servicios de monitoreo al 30 de junio de 2022. Las personas en la lista de espera y sus familias que tengan preguntas o necesiten ayuda pueden llamar al 405-500-1866. Más información (inglés)

Para las personas que hablan español y que necesitan más información y asistencia con respecto a la información que posiblemente se filtró, por favor llame al 405-500-1866, habrá un operador bilingüe disponible para ayudarle. <u>Más Información (Español)</u>

AMCHP respalda la ciencia e insta a vacunar a los niños a partir de los 5 años contra el COVID-19

Las vacunas para los niños a partir de los 5 años de edad están recomendadas por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés), la Academia Estadounidense de Pediatría (AAP, por sus siglas en inglés) y ahora también la Asociación de Programas de Salud Maternoinfantil (AMCHP, por sus siglas en inglés). A partir de marzo de 2022, solo alrededor del 27% de los niños de 5 a 11 años estaban completamente vacunados contra el COVID-19. Lea el comunicado de prensa completo.

El Proyecto de Asistencia Técnica para Sordociegos de Oklahoma (ODBTA, por sus siglas en inglés)

El Proyecto de Asistencia Técnica para Sordociegos de Oklahoma (ODBTA) brinda asistencia técnica a las familias y proveedores de servicios de niños (desde el nacimiento hasta los 21 años) que tienen una discapacidad auditiva y visual. La asistencia técnica puede incluir visitas, materiales e información sobre recursos. El niño también puede tener discapacidades físicas, impedimentos de salud u otras discapacidades o afecciones. Para obtener más información, envíe un correo electrónico a okdeafblind@ou.edu o llame a Lisa Lawter al 405-325-0441.

Anuncios/Eventos 12.º Torneo Anual de Baloncesto en Silla de Ruedas

El jueves 21 de abril de 5:30 p. m. a 9:00 p. m., el Oklahoma Children's Hospital OU Health y el Centro de Aprendizaje y Liderazgo del Centro de Ciencias de la Salud de la Universidad de Oklahoma serán coanfitriones del 12.º Torneo Anual de Baloncesto en Silla de Ruedas en Oklahoma City University (OCU), Freede Wellness Center. Podrá ver cómo los Wheels of Thunder se enfrentan a varios equipos de OU Health. El evento es gratuito para todos los espectadores e incluirá una subasta silenciosa, bocadillos y más. Todos los fondos recaudados beneficiarán a la Asociación de Deportes Adaptados de Oklahoma (OKASA, por sus siglas en inglés).

Youth Leadership Forum y Partners in Policymaking de DDCO para 2022-2023

El Consejo de Discapacidades del Desarrollo de Oklahoma (DDCO, por sus siglas en inglés) está aceptando solicitudes para su foro Youth Leadership Forum en el que participarán estudiantes de 10.º a 12.º grado y que se llevará a cabo en el campus de USAO del 14 al 18 de junio de 2022. Aquellos que estén interesados deben postularse aquí.

El DDCO también está planificando sus sesiones de otoño de 2022 y primavera de 2023 para Partners in Policymaking (PIP). Complete esta breve encuesta para ayudarlos a comprender mejor las necesidades de los posibles solicitantes.

Sign-up to receive our free monthly newsletter focus facts on community living http://tiny.cc/focusfacts
Or use your cell phone camera and point it to this QR code



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.

Si tiene una discapacidad (sordera/disminución auditiva, ceguera/disminución visual, movilidad, cognitiva, etc.) y requiere adaptaciones, escriba a Learn2Lead@ouhsc.edu. Es útil que informe qué tipo de adaptaciones serán necesarias para garantizar que pueda usar los recursos.